

Conferencias en clave de mujer para el Aula Isabel Ferrer - Mediterráneo - 19/01/2019

EN EL EDIFICIO HUCHA

Conferencias en clave de mujer para el Aula Isabel Ferrer

► La entidad refleja el poder de las mujeres en la historia en el primer trimestre para el ciclo 2019

VICENTE CORNELLES
vcornelles@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

En clave de mujer. Ese es el leit motiv de las conferencias que el Aula Isabel Ferrer de Castellón ha programado para este primer trimestre del 2019, de enero a marzo. Historia de mujeres, para mujeres... y hombres, y con el trasfondo del empoderamiento de las féminas en un mundo cambiante y que, avanzadas a su tiempo, marcaron tendencias, estilos y personalidades sugerentes.

También hablarán en el ciclo de otros temas y de otras realidades, pero el universo femenino ocupa un serial que se inicia el próximo día 22 con Ester Alba Pagán, doctora en Historia del Arte de la Universitat de València. Disertará sobre Eugenia de Montijo, la *glamurosa*, la *libertina* y la *seca*, un retrato dibujado entre París y Madrid de una monarca controvertida, amada y odiada al mismo tiempo, en los albores de la Revolución francesa, que selló su impronta en una sociedad carpeto-vetónica y anclada en las losas y fantasmas de la Edad Media en pleno siglo XIX, siempre lejos de las *modernidades* que se desarrollaban más allá de los Pirineos.

Más mujeres, más reinas. El 5 de febrero, el catedrático de Historia de la Universitat Jaume I de Castellón (UJI), Víctor Manuel Mínguez Cornelles, hablará de la reina María Luisa de Orleans, en una disertación que llevará por título, *Gloria y desventuras de un amor barroco*. El prestigioso historiador José Calvo Poyato habla de María Luisa de la siguiente manera: «Estuvo más preocupada en satisfacer sus antojos: montar a caballo, no estar sometida a las rigideces de la etiqueta cortesana, comer a la francesa, lucir galas que le permitiesen coquetear en la corte, si bien en este terreno sus actitudes no pasaron de ahí».



►► Noelia Selma.

Y, en vísperas de las fiestas de la Magdalena del 2019, el 12 de marzo, la presidenta de la Junta de Festes de Castellón, Noelia Selma, expondrá sus argumentos solventes en una charla sobre *Una mujer al frente de la Junta de Festes de Castellón en su 30º aniversario*. Más mujeres. Más poder.

PIONERA Y ADALID // Selma se ha convertido en la primera fémina al frente del máximo ente festero (después de siete hombres) cuando se alcanza el 30 cumpleaños de la democratización de las fiestas a nivel organizativo, cuando en 1988 nació la actual estructura bajo el nombre de Fundación Municipal de Fiestas, y que dejó atrás a la de la Junta Central de Festejos de la Magdalena, cuyo último presidente fue el concejal socialista Clemente Agost.

Las otras conferencias serán *Detectives, una vida de novela*, de Ramón Guerrero, el 12 de febrero; *Mayo del 68: Una revolución cultural*, por Juan Chiva Beltrán, de la Universitat de València, el 19 de febrero, y *La responsabilidad social de la empresa desde el Derecho*, con José Embit Irujo, de la Universitat de València. Todas comenzarán a las 19.15 horas en el Edificio Hucha de la calle Enmedio. =